

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Avignon, le 9 décembre 2024

## Magali Donnat, “Manageuse de l’année 2024” aux Trophées de l’Économie de La Provence

Marseille, le 5 décembre 2024. Une distinction de prestige pour le Vaucluse et le monde de l’artisanat : Magali Donnat, directrice de l’École Supérieure d’Ébénisterie d’Avignon (ESEA), a été honorée du titre de **Manageuse de l’année 2024** lors de la 28e édition des Trophées de l’Économie, organisée par La Provence au Palais de la Bourse à Marseille.



©Nicolas Vallauri

### Une soirée pour saluer les leaders régionaux

Plus de **420 invités** ont assisté à cet événement incontournable qui met à l’honneur les dirigeantes et dirigeants d’exception de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur. Parmi les 7 prix remis au cours de cette soirée, Magali Donnat s’est démarquée en recevant le trophée de **Manager / Manageuse 2024 pour le Vaucluse**, une reconnaissance de son rôle clé dans la formation des ébénistes de demain et le rayonnement de son école.



Portrait de Magali Donnat

“Ce prix témoigne de l'excellence et du dynamisme de notre école. C'est un immense honneur, non seulement pour moi, mais surtout pour notre établissement, qui forme chaque année des artisans prêts à perpétuer les savoir-faire du bois avec passion et expertise.” déclare Magali Donnat.

## Une manageuse à l'héritage fort et visionnaire

À la suite du décès de son père, Louis Suau, fondateur de l'école en 1983, Magali Donnat a repris les rênes de l'établissement, assurant une transition harmonieuse et la continuité d'une école d'excellence. Elle a **modernisé les méthodes** de formation tout en **maintenant les standards d'excellence** qui ont toujours caractérisé l'école.

Sous sa direction, l'ESEA a gagné en visibilité, **attirant des élèves du monde entier** : Allemagne, Belgique, Grèce, Pays-Bas, Pologne, Suède, Suisse, Turquie, Maroc, Brésil, Afrique du Sud et Australie.

Une excellence qui se reflète également dans le succès de ses élèves. **Depuis plus de 10 ans, un élève de l'école remporte la première place au Prix Avenir Métiers d'Art** décerné par l'Institut pour les Savoir-Faire Français. Par exemple, Dorian Kerivel élève en ébénisterie de l'année dernière, a remporté la première place du concours il y a quelques jours à la Villa Noailles à Hyères.

## L'École Supérieure d'Ébénisterie d'Avignon en chiffres

- **40 ans d'expérience** dans la formation des métiers du bois.
- Plus de **1500 heures de formation** de septembre à juin, avec un équilibre pédagogique : **80% de pratique en atelier** et **20% de cours théoriques**.
- En 2023, un **taux de réussite de 100%** dans les trois parcours de formation.
- **81%** des diplômés de la promotion 2022/2023 **travaillent dans les métiers du bois**, dont **56%** en tant que **travailleurs indépendants**.
- **Taux d'insertion** professionnelle élevé : **88%** pour le parcours “**ébénisterie**” et **85%** pour le parcours “**technicien des arts mobiliers sculptés et décoratifs**”.
- Sur les cinq dernières années, **75% n'avaient aucun diplôme dans le domaine du bois** à leur entrée, **75% ont trouvé une solution de financement** pour leur formation, **75% ont réussi leur insertion professionnelle** dans les métiers du bois.
- La filière bois offre **30 débouchés professionnels** différents, attirant chaque année une **cinquantaine** d'élèves âgés de **18 à 65 ans**.

## Une visibilité exceptionnelle pour l'École Supérieure d'Ébénisterie d'Avignon

Ce trophée est une véritable opportunité pour l'École Supérieure d'Ébénisterie d'Avignon, dont l'engagement pour transmettre l'excellence artisanale est une priorité. Grâce à cette reconnaissance, l'école renforce sa position en tant qu'acteur incontournable dans la formation professionnelle en ébénisterie et sculpture sur bois, en préparant les générations futures à relever les défis d'un métier aussi exigeant que passionnant.

Si vous souhaitez suivre les actualités de l'école en direct, rendez-vous sur le compte Instagram de l'École Supérieure d'Ébénisterie d'Avignon !



## À PROPOS DE L'ESEA

Depuis 40 ans, l'école forme chaque année une cinquantaine d'adultes dans les métiers du bois venus de toute l'Europe. Fondée par Louis Suau, elle est aujourd'hui sous la responsabilité de sa fille, Magali Donnat.

Ingénieur, directeur marketing, cadre commercial, enseignant, militaire... Les profils des élèves en reconversion professionnelle sont majoritairement issus de métiers tertiaires avec une forte envie de "redonner du sens" à une seconde partie de leur vie professionnelle.

École Supérieure d'Ébénisterie d'Avignon

1742 route d'Orange - 84250 LE THOR

Tél. : 04 90 33 90 58 - [info@esea-avignon.com](mailto:info@esea-avignon.com)

[www.esea-avignon.com](http://www.esea-avignon.com)



Suivez l'ESEA sur les réseaux sociaux

